



Lula critica a Boric por exigir una posición más dura de CELAC hacia Rusia

Description

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, criticó a su homólogo chileno, Gabriel Boric, quien lamentó en la cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y la Unión Europea (UE) que los países latinoamericanos tuvieran recelo en criticar abiertamente a Rusia por la situación en Ucrania.

“No tengo por qué estar de acuerdo con su visión [de Boric]; la reunión fue extraordinaria; posiblemente, la falta de costumbre de participar en estas reuniones hace que el joven sea más sediento, que tenga más prisa, pero las cosas suceden así”, comentó Lula en rueda de prensa, según recoge el diario Folha de São Paulo.

Lula añadió que, en su primer año de mandato, él también quería que se decidiesen cosas en las cumbres, pero que luego entendió que no funciona así, y estimó que Boric, quien tiene 37 años, “tiene un poco más de ansiedad que los otros”.

Boric había pedido que los líderes de la CELAC fuesen más enfáticos al condenar la “invasión” de Rusia por parte de Ucrania.

En el documento conjunto, tras la cumbre de la CELAC y la UE los países expresaron “profunda preocupación con la guerra en Ucrania”, pero no citaron a Rusia, como quería el presidente chileno.

Desde que llegó al poder en enero del año 2023, Lula se caracterizó por intentar situarse en una posición de equilibrio entre Rusia y Ucrania para posicionar a Brasil como uno de los países capaces de facilitar una salida dialogada al conflicto.

Fuente: El Maipo/SPUTNIK

Date Created

Julio 2023